## Oelder Drachensöldner stellen sich vor



Harte Männer, blutige Plünderungszüge und Met aus Trinkhörnern in Massen genossen – so stellt man sich heute das Leben der Wikinger vor. Natürlich gibt es auch andere Bilder des kriegerischen Volkes, so gibt es laut einer bekannten Zeichentrickserie nahezu nur einen halbwegs intelligenten Wikinger, während der Rest seiner Sippe von einem Desaster ins nächste taumelt.

Wie das Leben dieses Volkes in der Realität aussah, dass präsentieren die Mitglieder der Mittelaltergruppe "Drachensöldner zu Oelde". 13 Personen treffen sich regelmäßig um ihrer Leidenschaft für das "finstere Mittelalter" zu frönen. Sie es sich zum Ziel gesetzt, den Alltag des Mittelalters einem breiten Publikum zu präsentieren. Seit zwei Jahren hat man nun die Möglichkeit, sich einen Einblick in die Zeit des 9. und 10. Jahrhunderts zu verschaffen. Alle Gegenstände des täglichen Lebens werden, soweit

es nur möglich ist, selbst hergestellt. Dazu gehören die Herstellung von Tischen, Zelten, Schilden und natürlich nicht zu vergessen der Ausrüstung. Zusammengesetzt aus Freunden der Geschichte ist die Gruppe ständig um weitere Aspekte des mittelalterlichen Lebens gewachsen. Das Verständnis zur Vergangenheit und Gegenwart verbindet sich mit der hohen Kunst der Wehrtechnik. Dazu gehören Bogenschießen und Axtwerfen sowie viele andere historische Techniken. Außerdem werden die Sitten und Gebräuche des Mittelalters befolgt. Mit nun schon vier Zelten ist die Gruppe ausgerüstet und bereit für das nächste Heerlager an einem neuen Ort.

Der Mittelalterspektakel ist buchbar für Kindergeburtstage, Kindergärten, Schulen sowie für weitere Veranstaltungen und begeistert Alt und Jung. Interessenten können sich unter der E-Mail: oelder.drachen@gmx.de melden.



